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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 11月１日(火) 午後 6時 30分～ 
［会  場］鳥沼会館 
［参加者数］６名 
［担 当 者］２班：◎大栗、○渋谷、日里、今、関野、佐藤   （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)ふるさとの納税の返礼品はどれくらいあるのか。他の
市町村は億単位の話も聞くが、市はどう考えているのか。 
 

(1)決算でいくと寄付金は８７万円ちょっと。これまでの
ワインチーズの謝礼品から、今後は返礼品にさまざま

な富良野の物産を用意して品目を拡充する。３９０件

の寄付を予定、ふるさとチョイスを活用したふるさと

納税の取り組みを１２月からスタートさせる。 

 

(2)市に対して提言するスタンスでお願いしたい。一歩踏
み込んで議員は一般質問をして欲しい。 

 

(2)意見を踏まえたい。  

(3)ふるさと納税は痛し痒し。よそに勝てばいいというも
のかというと疑問がある。ポリシーを何処に置くかだと

思う。 

(3)議案審議の中でも、ただ返礼品を送るだけではなく、
マチとのつながりを持たせたいといった答弁であっ

た。 

 

(4)富良野は自然景観が良くて住みたいと思う素晴らしい
場所であると、移住者から教えられた。北の国からも若

い方は知らなくなってきたが富良野の魅力を伝えるこ

とは必要。まちづくりに富良野の人の温かみ、自然を打

ち出すことをぜひとも取り組んで欲しいと思う。 

(4)貴重な意見として受け止める。一般質問を通して富良
野の魅力をどう発信していくか、持ち帰りたい。 

 

(5)昨年の議会報告会で富良野のプロモーションビデオを
製作してはと発言し、一般質問もしてくれたが、立ち消

(5)貴重な意見として受け止める。持ち帰りたい。市では
ホームページにプロモーションビデオを上げて周知し
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えになったように思う。観光ビデオはあるが、５０周年

記念式典に出したような、富良野市の魅力を示すものが

必要。知らない人に富良野の良さを伝えることをして欲

しい。予算的に難しいと思うが、何らかの形で見せるも

のを提案して欲しい。 
いま旭川では、本で取り上げられて、ツアーを組むよう

な活動もある。いろいろな媒体を使ってアピールをして

欲しい。 

ている。 

(6) 富良野に住みたいのは利便性と医療体制、ドクターヘ
リ完備、生活必需品も、家電も買える。介護も勧誘して

いるほどだ。居心地がいい。しかし消滅都市と予想もさ

れ、１．５万人となったら維持費が大変だ。コンパクト

シティ構想を進め、次の世代につなげてほしい。 

(6) 富良野の街の中だけではなく、他の地域をどう守って
いくのか、今を守ることも必要。若い人と年長者が融

合しなければいけないが、その仕掛けが求められる。

移住者にも入ってきてもらって、話し合っていかなけ

ればと思う。これからも探っていきたい。 

 

(7) 一般質問にある市の花についてとは？ハイランド等
でラベンダーにお金を使っている、ラベンダーにしては

と思う。 

(7) 一般質問における質問趣旨と争点を説明する。  

 (8) ベベルイ川で避難指示があったが、何を言っている
のかよく聞こえなかった。携帯に安心メールを設定して

くれないか。書いてある通りやっても挫折する。他力本

願で設定することもあっていいと思う。 

(8) 市に行けば対応してくれる。携帯会社でも拒否設定さ
れているのを外すことで、登録をしてくれる。（閉会後、

大栗議員が個別に設定登録を行っている。） 

 

(9)乗って守ろう根室本線、議会と市では情報を共有して
いるが、市民にとっては情報がゼロといった状態。利便

性を考えバス利用など、ＪＲ単体では存続が難しいとい

うが、市は考えていかなければならない。旭川に通学を

させている方、病院に通っている方など切実な悩みだと

(9)協議会は以前からあるが、なかなか策が見つけ出せな
いのが本音だ。 
意見書が出ているが、貨物をもっと使おうという方法も

ある。 
車よりも地球環境にやさしい、大量に運べること等、も

 



- 3 - 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

思う。何をやっているのだと思う。いい方法はないのか。

署名運動しても利用しなければ意味がない。趣旨はいい

のだが、利便性が無ければ無理だと思う。 

っと伝えていかなければと考える。 
あわせて、高校通学事情を説明する。 

 


